

Partizipation mal anders – 25. November 2021

Unter dem Motto «Mitbestimmen und Mitgestalten» findet in Gettnau drei Mal jährlich eine Vollversammlung statt. Dabei werden Themen aus dem Klassenrat und den Delegiertenversammlungen von allen Lernenden gemeinsam besprochen und wichtige Entscheidungen gefällt. Diese Art einer sogenannten Vollversammlung wird schon seit 20 Jahren an der Schule in Gettnau durchgeführt und hat somit eine lange Tradition.

Wie bei schon so mancher Sache mussten die Lehrpersonen der Schule Gettnau auch bei der Vollversammlung aufgrund geltender Coronamassnahmen erfinderisch werden. Da die Klassen nicht gemischt werden durften, musste man sich eine Alternative zur Vollversammlung einfallen lassen.

Diese fand man schliesslich auch in Form einer digitalen Vollversammlung. So fand erstmals die Vollversammlung über Teams in den einzelnen Klassen statt. Die Kinder freuten sich sehr, trotz allem weiter mitbestimmen und mitentscheiden zu können.



Gettnau, 10.12.2021
Raphaela Roos